

DEPORTES | Fútbol Sala

El Boca Priego FS abre el curso liguero recibiendo este sábado al Isleño de San Fernando

El partido que abre la Tercera División Nacional se disputa el sábado a las 18:30 en el pabellón “Rafa López”

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 14 de septiembre de 2023 - 07:52



El Boca Priego FS inicia este sábado el nuevo curso liguero en el grupo XVII de la Tercera División Nacional de fútbol sala, midiéndose en casa al Isleño de San Fernando. Será este sábado a partir de las 18:30 cuando se dé el pistoletazo de salida a la temporada oficial para los prieguenses.

Una cita a la que según el presidente del club prieguense, Rafael Rodríguez, se llega con muchas ganas y deseando de seguir contando con el apoyo de la afición local, no en vano, el club ha llevado a cabo una importante campaña de

captación de abonados durante los últimos meses.

“Esperamos que sea un año bonito y que podamos dar muchas alegrías a los aficionados”, matizaba Rodríguez, que insistía en el auge que está teniendo el fútbol sala en la localidad, con el incremento de jugadores en categorías base.

PRETEMPORADA

Hasta llegar al inicio de la temporada oficial, el Boca Priego inició la pretemporada a finales de junio, trabajando con las miras puestas en los objetivos marcados para el nuevo curso liguero. Los senior disputan la Copa RFAF, estando a la espera de conocer fecha para la final ante Albolote, y además se midieron al Real Betis de Rafa López, que sirvió como presentación del equipo, así como el encuentro disputado ante el Avanza Jaén de Segunda División y un triangular en Castro del Río, donde el Boca fue segundo.

Con respecto a la pasada campaña, la plantilla ha sufrido cinco bajas, Mesa, Carlos Osuna, Gerardo Lara, Rafael Marín y Eloy Lozano, principalmente por motivos laborales y de estudios; así como el técnico que durante las últimas campañas ha llevado las riendas del equipo senior, Carlos Díaz, que pasará al banquillo del equipo juvenil.

En el capítulo de altas, el Boca contará este año con el concurso de “Koseky”, veterano jugador prieguense que vuelve a casa después de pasar por numerosos equipos en distintas categorías nacionales, y que seguro aportará experiencia al equipo.

De la misma forma se ha incorporado a José Antonio Lara “Nono”, procedente de Baena, así como tres jugadores del equipo juvenil, que este año se suman a la plantilla del equipo senior, como son Pedro Gavilán, Samuel Leiva y Daniel Martos.

También cambia el inquilino del banquillo, siendo Javier Tienda quien sustituya a Carlos Díaz al frente del equipo de Tercera División. Un entrenador con experiencia, que procede de Castro del Río, y que ha dirigido a equipos como el Ategua y Cajasur de la División de Honor femenina, siendo además en tres ocasiones campeón de Andalucía con la selección cadete e infantil cordobesa.

Un técnico que según el club prieguense, cumple el perfil para seguir desarrollando el proyecto de cantera implantado por el Boca Priego, con el paso de Carlos Díaz y Lorenzo Rodríguez a los escalafones inferiores.” Exigente y serio en el trabajo, busca la involucración de los jugadores en hacer grupo y tiene un sistema de juego que creemos ayudará a buscar los objetivos marcados desde el club, además de ser un defensor de la cantera, por lo que contará con jugadores del equipo juvenil”, como matiza el presidente del club, Rafael Rodríguez.

En cuanto a los objetivos marcados en este inicio de campaña, Rodríguez apuesta por estar lo más alto posible en la clasificación y buscar estar entre los cuatro primeros para disputar el ascenso, todo ello sin olvidar el trabajo de cantera, especialmente con el equipo juvenil, que este año volverá a competir en la Primera Andaluza de fútbol sala.

Un equipo que el año pasado se quedó a las puertas del ascenso a División de Honor, la categoría más alta en juveniles, y que de nuevo esta temporada buscará estar entre los primeros clasificados, de la mano de Carlos Díaz y Rafael Rodríguez como segundo.

CATEGORÍAS INFERIORES

En cuanto al resto de equipos, el cadete jugará en Segunda Andaluza provincial bajo la dirección de Raúl Montes; el equipo infantil también competirá en Segunda Andaluza dirigido por Rubén Montes y Susana López; y por último el alevín, que también disputará la Segunda Andaluza provincial, de la mano de José María Rivera y Rafael Urbano. Por otro lado, el club tiene la intención de federar un equipo benjamín, que estaría dirigido por José Miguel López y Gregorio Sobrados.

Después de varios años de parón y de preparación, el Boca Priego volverá a contar con un equipo femenino, que este año competirá en Segunda Andaluza femenina senior a nivel provincial, bajo la dirección de otrora capitán del equipo senior, Antonio Ballesteros Aguayo con el apoyo técnico de Lorenzo Rodríguez. Y de igual manera seguir contando con una escuela deportiva base con jugadores en edad prebenjamín.